

# **VW Golf IV - Aufleuchten der Motorkontrolleuchte | HELLA**

**VW**

**Golf IV**

**Alle Modelle**

## **Aufleuchten der Motorkontrolleuchte**

Wird der oben genannte Fehler beanstandet, so könnten defekte Bremslichtglühlampen, die Ursache dafür sein. Beim Auslesen vom Fehlercode wird ein defekter Bremslicht-schalter angegeben. Wird dieser daraufhin ersetzt, bleibt er Fehler weiterhin aktiv und kann nicht gelöscht werden. Daher sollten im Vorfeld die beiden Bremslichtlampen überprüft werden. Sind beide Lampen defekt (nicht die LED-Leiste in der Kofferraumklappe) ist das die wahrscheinliche Ursache für den Fehler. Nach dem Austausch der Lampen, lässt sich in der Regel auch der Eintrag aus dem Fehlerspeicher löschen. Durch die beiden defekten Lampen wird ein verfälschtes Signal über den Bremslichtschalter an das Motorsteuergerät weitergegeben. Dieses interpretiert dann dieses Signal als defekten Bremslichtschalter.